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7. Rapport du DG 

a.  Budget 2011π2012 

Le Ministre Carr devrait entrer en chambre cette semaine pour défendre ses crédits 

budgétaires.    Les  informations  devront  suivre  par  la  suite  afin  que  nous  puissions 

amorcer  la  planification  dès  que  possible.    Une  rencontre  est  prévue  avec  les 

directions d’école le 19 avril prochain à ce sujet.    

 

b.  Marche contre l’intimidation 

Monsieur Beaulieu mentionne qu’il y aura une marche contre l’intimidation le samedi 

30 avril 2011 dans  la  région d’Edmundston.    Il  invitera  les directions d’écoles d’être 

présentes à cette marche lors de la prochaine 
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d.  Semaine nationale de l’action bénévole 

En  cette  semaine  nationale  de  l’action  bénévole,  Monsieur  Beaulieu  remercie  les 

membres du CÉD pour leur implication au CÉD pour le bien de nos élèves.   

 

8.  FCÉNB 

 Les représentants du CÉD 3 à  la FCÉNB font un résumé du dernier CA.   Le procès‐verbal est 

disponible sur le portail du CÉD.     

 

9.  Forum provincial  

Monsieur Beaulieu  fait un  résumé du dernier  forum



 5

responsable  du  secteur  francophone.    L’équipe  visitera  certaines  écoles  et 

ensuite elle préparera un plan d’action échelonné sur 3 ans pour mettre en 

œuvre les pistes d’action.   

 

d. Compressions budgétaires et budget 2011‐2012 : 

Tel que mentionné, le Ministre Carr devrait entrer en chambre cette semaine 

pour défendre  ses  crédits budgétaires.   Nous n’aurons pas de directives de 

coupures  précises  mais  toutefois  il  y  aura  certains  paramètres  de  la
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l’automne  prochain.    Par  la  suite,  toutes  nos  enseignantes  ressources  en  troubles 

d’apprentissage  auront  suivi  ladite  formation.      Entre  les  formations,  les  enseignantes 

ressources en troubles d’apprentissage vont dans les écoles appuyer les autres enseignantes 

ressources qui ont reçu  la  formation et  les accompagnent afin de consolider ce qu’elles ont 

appris  lors de  la formation.   Nous avons embauché deux autres enseignantes ressources qui 

avaient la tâche d’aller dans les écoles où les besoins étaient urgents et d’appuyer les écoles 

dans leurs démarches.   Il fut impossible d’aller dans toutes les écoles, mais les écoles qui ont 

bénéficié de ces services ont démontré une amélioration. 

 

12b. Loi sur l’éducation 

  La révision sur la section portant sur les élections des CÉD dans la Loi sur l’éducation devrait 

être terminée pour septembre 2011 et devrait être en vigueur pour les élections de 2012.   

 

12c. Budget du CÉD 

  Madame Paryse Lapointe suggère que  les membres  se penchent sur  le budget du CÉD afin 

d’établir les normes à respecter pour les dépenses du CÉD.  Ce point sera mis à l’ordre du jour 

de la prochaine réunion de travail en mai.   

 

12d. Formation (Code Morin) 

Madame Paryse  Lapointe demande  s’il  serait possible d’avoir une  formation portant  sur  le 

code Morin avant la rentrée de septembre 2011.  Monsieur Beaulieu vérifiera la disponibilité 

d’une personne ressource pour la réunion d’août.   

 

12 e. Semaine provinciale de la fierté française 

Monsieur  Rino  Perron  suggère  qu’on  envoie  des  lettres  de  félicitations  aux  deux  écoles 

responsables des cérémonies d’ouverture et de reconnaissance de  la SPFF, soit  le Carrefour 

de la Jeunesse et la Cité des Jeunes et qu’on invite les directions dans le cadre du programme 

honneurs et mérites. 

 

12f. Politique sur le transport scolaire 

La nouvelle version de la politique sur le transport scolaire sera envoyée par courriel afin que 

les membres puissent  la  réviser.   À  la  réunion de  travail de mai,  les membres pourront en 

discuter.   
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13. Interventions du public 

  Aucune. 

 

14. Levée de la réunion  

 

Confirmé à la réunion du :   ____________________10 mai 2011__________________________ 

 

Denise Laplante       Jeanne Da Gauthier 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Présidente du Conseil d’éducation 


